

**HOY  
 EN EL  
 DIARIO**

**“Tengo el deber de hacer campaña, dado que va a estar mi nombre en la papeleta”:** Sylvia Eyzaguirre, investigadora del CEP y candidata a convencional por el distrito 10, cuenta cómo vivió las horas en que quiso bajarse de la elección, luego de saber que Republicanos inscribió a Teresa Marinovic: una decisión que habría puesto en jaque la lista de Chile Vamos, pero que, finalmente, no sucedió. “Obviamente, los presidentes no iban a firmar mi bajada”, cuenta. Páginas 12-13.

**“José Antonio Kast fue ungido por Chile Vamos”:** la socióloga francesa Stéphanie Alenda, experta en la derecha chilena, plantea que la coalición de centroderecha equivocó al pactar con el Partido Republicano cuando iba rumbo al centro político. Y agrega: “En la primaria de la derecha se van a ir cruzando dos grandes vertientes doctrinarias: el liberalismo y el comunitarismo”. Páginas 16-18.

**Las fojas del juez Madrid:** una denuncia penal complica al ministro del caso Frei Montalva, quien asumirá en los próximos días como presidente de la Corte de Apelaciones. Se acusa al juez de haber extraído fojas de un expediente y falsificar una resolución. La fiscalía abrió investigación y lo citará como imputado. Páginas 26-27.

**La segunda oportunidad de Ryann Torrero:** la vida de la arquera de Santiago Morning ha puesto su pasión por el fútbol a prueba. Tuvo que sobrevivir a un accidente automovilístico que pudo costarle la vida y, además, aguantar las críticas de compañeras por también trabajar como modelo. ¿Qué mueve a una futbolista a someterse a todo esto? En este caso, cumplir una promesa que se hizo de niña. Páginas 32-33.

**“Mi meta es que los artistas chilenos sean conocidos en el extranjero”:** Juan Yarur, presidente de Fundación AMA, cuenta que 2020 fue un año en modo papá y agradece a todos los que le han dado una mano. “Me mueve el amor, y eso es lo que me ha funcionado con la gente”, dice. Página 40.

**“Todavía estoy escribiendo mi historia”:** El piloto nacional Francisco “Chaleco” López analiza su paso por el último Rally Dakar. Uno distinto, en medio de una pandemia y donde consiguió su segundo título en los Side by Side. Páginas 56-57.



FOTO: RODRIGO GALVEZ



FOTO: ARCHIVO